

Les membres de
LA PASSERELLE
vous présentent leurs
meilleurs vœux de
bonheur et de santé
pour l'année 2004.

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE

BULLETIN DES GROUPES D'OPPOSITION MUNICIPALE



Janvier 2004

Numéro 11

Valeur 1 €

ÉDITO – il suffirait de presque rien...

Il suffit parfois de presque rien pour améliorer des situations longtemps problématiques. Par exemple, souvent l'on retrouve après Melun des personnes voulant se rendre à Fontainebleau ou Bois-le-Roi dans le train qui passe par Champagne. J'étais déjà intervenu l'année dernière auprès de la SNCF pour faire modifier l'affichage et l'annonce dans les trains en gare de Melun. Il est vrai que « rame de queue par Héricy » est moins parlant que « par Champagne-sur-Seine ». Pour que moins de personnes encore ne s'égarer, j'ai suggéré à la SNCF de modifier aussi l'affichage en Gare de Lyon.

Il faut aussi parfois des actions qui s'inscrivent dans la durée, qui nécessitent de longues négociations, beaucoup de motivation pour ne pas abandonner devant le nombre de portes qu'il faut pousser, le nombre d'intervenants à convaincre, ceux aussi qui vous mettent des bâtons dans les roues...

Mais dans un cas comme dans l'autre, les membres de **LA PASSERELLE** agissent et agiront toujours dans l'intérêt général et jamais dans un quelconque intérêt partisan ou particulier.

Christophe SAVARD

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE, est une publication de l'association Loi 1901 du même nom (Journal Officiel du 24.11.01) à caractère informatif s'adressant aux habitants de Champagne sur Seine. Elle est ouverte à toutes celles et ceux qui souhaitent s'exprimer en toute transparence à Champagne sur Seine. Le Comité de rédaction prie les personnes qui n'auraient pas reçu le journal de les excuser. La distribution se faisant par nos soins, nous ne prétendons pas pouvoir être exhaustifs. Toutefois, vous pouvez nous demander une copie des anciens numéros.

Contact : Christine WATY

LA PASSERELLE DE CHAMPAGNE SUR SEINE
25 rue de Sens
77430 Champagne sur Seine.

Directeur de la Publication : Christophe SAVARD



Champagne sous neige

Sauf cas de force majeure liée à l'actualité sur Champagne, **LA PASSERELLE** se met en réserve en cette période électorale liée aux élections cantonales et régionales de mars prochain. Toutefois, nous gardons les yeux et nos esprits ouverts.

UN GRAND COUP DE CHAPEAU !

Félicitations aux Jeunes Chanteurs de Champagne qui sont venus fin 2003 ensoleiller par leur talent la grisaille de cet automne.

Dans la joie et avec sourires et convivialité, ils se sont cette fois encore surpassés avec un répertoire de qualité pour le plus grand plaisir du public venu les soutenir.

Néanmoins, le seul point noir fut la faiblesse de l'aide apportée pour l'organisation de cette soirée. Heureusement, des bénévoles (copains, famille et amis) sont intervenus pour donner un coup de mains à l'installation, à la buvette, etc

Pas de polémique* mais un constat. Heureusement, on ne gardera en mémoire que le souvenir de cette belle soirée de gala ...

Le prochain rendez-vous des Jeunes chanteurs est prévu normalement le 15 mai 2004 pour une rétrospective sur les années 80. Nous comptons à nouveau sur votre présence.

* **Polémique** ... et maintenant « faire de la politique » voilà ce que l'on nous reproche lorsque que l'on donne notre avis sur un sujet d'actualité, surtout si cet avis est différent de celui de l'interlocuteur.

Polémique est le mot trop souvent employé pour faire taire l'adversaire.

Définition du « Petit Robert » : qui manifeste une attitude critique ou agressive.

Nous ne polémiqons pas, nous constatons des faits sans agressivité et commentons ce qui doit l'être

En décembre, les Trompettes de l'Aubépine ont fêté leur 80 ans. La jeunesse de la formation et son entrain nous a rassuré sur l'avenir de cette formation. Monsieur Peltier a fait la rétrospective de ces 80 années avec beaucoup de brio et la fanfare a joué des airs familiers.



Un grand merci aux familles qui décorent leurs maisons de mille lumières pour la période des fêtes.

Elles se sont, cette année encore, surpassées pour le grand plaisir des petits et des grands.

Nicole DEPARIS

Félicitations pour cette continuité dans le temps et un grand merci à tous les musiciens et accompagnateurs de tous âges qui donnent de leur temps pour notre plus grand plaisir.

Bonne et heureuse année 2004 à tous !